

FORKOPIMDA

Kodim 0309/Solok Uji Coba Program Makan Bergizi Gratis di SDN 23 Nagari Sumani

JIS Sumbar - SOLOK.FORKOPIMDA.COM

Dec 19, 2024 - 14:43



SOLOK – Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok Korem 032/Wbr, Sumatera Barat, meluncurkan uji coba program pembagian makanan tambahan bergizi gratis sebagai langkah mendukung kebijakan pemerintah pusat. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas gizi anak-anak sekolah dasar

sekaligus menekan angka stunting.

Uji coba pertama dilaksanakan di Sekolah Dasar Negeri (SDN) 23 Nagari Sumani, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, pada Kamis, 19 Desember 2024. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P., bersama tim dari Kodim dan pihak sekolah.

Dalam sambutannya, Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P., menyatakan bahwa program ini selaras dengan instruksi Presiden Prabowo Subianto untuk memperkuat peran TNI AD dalam mendukung kebijakan pemerintah, terutama di bidang kesehatan dan pendidikan.

“Kegiatan ini kami lakukan sesuai arahan Presiden melalui Kodam I/BB. Setiap pekan, Kodim 0309/Solok melaksanakan uji coba program makanan tambahan bergizi gratis, yang secara resmi akan dimulai pada awal 2025. Tujuannya adalah membangun generasi muda yang tangguh, cerdas, dan kompetitif di masa depan,” ungkapnya.

Selain itu, Letkol Kav Sapta menekankan pentingnya kolaborasi dengan berbagai pihak, termasuk instansi terkait dan masyarakat, untuk memastikan program ini berjalan optimal di berbagai sekolah di Kabupaten Solok.

“Program ini juga diharapkan mampu menekan angka stunting di wilayah kami, sebagai bagian dari dukungan Kodim 0309/Solok terhadap kebijakan pemerintah pusat,” tambahnya.

Apresiasi dari Pihak Sekolah

Kepala SDN 23 Nagari Sumani, Zulmaida, S.Pd., mengucapkan terima kasih atas perhatian dari pemerintah pusat dan Kodim 0309/Solok.

“Kami sangat mengapresiasi langkah ini, khususnya kepada Kodim 0309/Solok yang memilih SDN 23 sebagai lokasi uji coba. Program ini sangat bermanfaat dalam meningkatkan gizi siswa dan semangat mereka dalam belajar,” ujar Zulmaida.

Zulmaida berharap program ini dapat berlanjut dan diperluas ke sekolah-sekolah lain, sehingga lebih banyak siswa yang merasakan manfaatnya.

Dalam kegiatan ini, Dandim 0309/Solok didampingi oleh Perwira Seksi Teritorial Kodim 0309/Solok, Kapten Inf Yahmin, Kepala Sekolah Zulmaida, Ketua Komite Sekolah Dodi Satria, serta para undangan lainnya. Mereka turut membagikan makanan bergizi kepada siswa-siswi yang hadir.

Langkah ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam mendukung pertumbuhan anak-anak bangsa, baik secara fisik maupun mental. Kodim 0309/Solok berkomitmen untuk terus mendukung program-program serupa demi masa depan yang lebih cerah bagi generasi penerus.